
 

 

  MEMÓRIA DA 4ª REUNIÃO DO GRUPO de TRABALHO MANANCIAIS - GTM 
GESTÃO 2021-2023 

DATA: 27/08/2021 HORÁRIO: 14h30 LOCAL: Plataforma Teams 

LISTA DE PRESENÇA – GTM 

Entidade  Nome 

SIMA Laura Stela 

CETESB Gilson Guimarães 

CIESP São Bernardo do Campo Ricardo Saad 

Assoc. Pta de Gestores Ambientais - APGAM  Rubens Paes 

Sindicato Rural de Mogi das Cruzes Juliana Geseíra 

APU Amauri Pollachi 

PM de Mauá Rogério Santana 

PM de Mauá Jéssica Zamith 

PM de Ribeirão Pires Karin Kelly 

PM de Ferraz de Vasconcelos Moacyr 

PM de Suzano Solange Wuo 

CONVIDADOS 

Entidade  Nome 

ICATI José Arraes 

PM de Rio Grande da Serra Edvaldo Guerra 

FABHAT/ Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

FABHAT/ Secretaria Executiva Valburg de Sousa Santos Jr. 

 

ASSUNTOS TRATADOS: 

1. Abertura. 

Solange Wuo (PM de Suzano e Coordenadora do GTM) iniciou a reunião às 09h45, agradeceu 
a presença de todos e apresentou a pauta: 

 
1. Aprovação da memória anterior; 

2. OF. CPLA – Compatibilização do Plano Diretor de Rio Grande da Serra 

3. Formação do GT Guaió; 

4. Saneamento rural - unidade sanitária; e 

5. Outros assuntos. 
 
Solange Wuo (coordenadora do GTM) abriu a reunião às 14h40 e agradeceu a participação 

de todos. 
 

1. Aprovação da memória: 
A memória foi aprovada sem considerações. 



 

 

2. OF. CPLA – Compatibilização do Plano Diretor do município de Rio Grande da 
Serra 

 
Após apresentação pelo Valburg sobre o assunto, Solange esclareceu ao grupo sobre o 
procedimento adotado com relação ao assunto.  
Como encaminhamento a Secretaria executiva irá elaborar minuta de Deliberação a ser 
submetida em próxima reunião Plenária do Comitê. 

 
3. Formação dos GTs Guaió, Cabuçu, Tanque Grande e também do Saneamento 

Rural. 
 

Ana (Secretaria Executiva) apresentou a composição dos GTs conforme manifestações 
favoráveis em participar. 
As datas das primeiras reuniões ficaram: 14/09 – SubGT Guaió e 16/09 SubGT Saneamento, 
ambas às 15h00. 
 
Amauri Polachi (APU) esclareceu que já existe uma minuta e que a secretaria Executiva 
encaminhará aos membros para contribuições. 

 
 
 

A reunião terminou às 15h50. 


